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Ｑ：今後、障がい者法定雇用率が段階的に引き上げられるが、障がい者

の採用についてどのような方針をとっていくのか教えてほしい。

（事前質問）

Ａ：当社グループは、多様な属性、価値観を受け入れ、全ての人材が活

躍できる企業グループでありたいと考え、ダイバーシティ・エクイ

ティ＆インクルージョンを推進しております。従来から、障がい者

の雇用を積極的に推進しており、現在の雇用率は法定雇用率2.3％

を上回る2.4％となっていますが、法定雇用率の引き上げ、除外率

の引き下げが行われる2024年度以降も、社外ＨＰでの求人公開や職

業紹介事業者を活用し、より一層積極的に障がい者雇用を推進して

いく方針です。
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Ｑ：公共工事におけるダンプ規制法第12条団体等の使用促進について

遵守していないのではないか。また、採用している工事と採用し

ていない工事があり、地域格差があるのではないか。下請に任せ

るのではなく元請が徹底すべきである。

Ａ：ダンプの調達は直接的には協力会社が行っておりますが、元請とし

て12条団体等の使用促進をすべき工事では、あらかじめ協力会社に

対しその旨を伝えております。また、工事の特性を踏まえて、安全

面や環境面に配慮し、価格等も含めた条件面で合意に至った場合は

使用するよう指導しており、地域による格差はございません。なお、

協力会社とは建設業法令遵守ガイドラインに従い、適正な価格で双

方合意の上、契約しております。
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Ｑ：東京外かく環状道路本線トンネル工事の陥没事故における買取補償

について、費用負担に関する発注者との協議の進捗状況を教えてい

ただきたい。

Ａ：本件につきましては、地域住民の皆様、及び、ご関係の皆様に大変

なご心配とご迷惑をおかけしており、誠に申し訳ございません。個

別事案についての回答は差し控えますが、補償の負担区分について

は、いまだ確定しておりません。地域住民の皆様の安全・安心を第

一に問題の解決に向けて真摯に対応してまいりますので、何卒、ご

理解を賜りたくお願い申し上げます。
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Ｑ：建設業の今後のあるべき姿、展望について教えていただきたい。

Ａ：建設業は顧客や社会にとって良質な資産を形成し、それを維持する

使命を負っています。当社が行うまちづくり、建造物の構築や社会

インフラの整備は、長期間に亘る建物や設備、構造物としての機能

の発揮や、深刻化する自然災害への対応として、防災減災、復旧、

復興という役割も期待されています。当社は、価値創造の源泉であ

る人と技術をつなぎ合わせ、顧客、さらにその先にある社会に貢献

することを目指し、「技術立社」と呼ばれるに相応しい会社となる

ことが重要と考えています。その技術を礎に、バリューチェーン全

体で事業を展開する企業グループとして、今後も持続的に成長して

いきたいと考えています。
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